

# *Le Venezuela dément des informations sur une convention avec l'Espagne pour l'acquisition du matériel anti-émeutes*

---



Caracas, 7 avril (RHC-PL- DPA)- Le gouvernement du Venezuela a condamné catégoriquement les déclarations du ministre espagnol des Affaires étrangères, José Manuel García-Margallo, qu'il qualifie d'ingérence et il a démenti des informations sur un contrat entre Caracas et Madrid pour l'acquisition des équipements de sécurité.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères met en cause catégoriquement les déclarations de García- Margallo. Il souligne que le gouvernement, espagnol n'a aucune autorité morale pour conseiller le pays sud- américain sur des thèmes tels que la violence et le dialogue.

Le texte officiel vénézuélien fixe la position du gouvernement de préserver l'ordre interne , la stabilité politique, la paix et les droits de l'homme de la population face à l'action des groupes de l'opposition antidémocratiques qui emploient la violence armée contre la citoyenneté et les autorités publiques.

Le ministère des Affaires étrangères du Venezuela rappelle aussi que le monde a été le témoin à plusieurs reprises de la répression des manifestants pacifiques en Espagne lorsqu'ils protestent pour une plus grande justice sociale et contre les politiques excluantes du gouvernement.

« Le ministre espagnol des Affaires étrangères malavisé , ajoute la note, devrait recommander au chef de son gouvernement , Mariano Rajoy, de promouvoir le dialogue avec tous les secteurs qui réclament justice comme l'a fait le président Nicolas Maduro au Venezuela ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19783-le-venezuela-dement-des-informations-sur-une-convention-avec-lespagne-pour-lacquisition-du-materiel-anti-emeutes>



**Radio Habana Cuba**